



Stadt Böblingen

Raum für Taten und Talente

*Erklärung der Stadt Böblingen
und ihrer Partnerstädte:*

Für Frieden in der Ukraine, für Frieden in Europa

Wir stehen Seite an Seite mit den Menschen in der Ukraine, die seit dem 24. Februar 2022 schmerzhaft und leidvoll Gewalt durch einen russischen Angriffskrieg erfahren müssen.

Uns eint das gemeinsame Ziel einer welt-offenen, demokratischen Bürgergesellschaft.

Wir stehen für Freundschaft, für Freiheit und für Völkerverständigung.

Wir führen Menschen unterschiedlicher Herkunft zusammen, auf dass sie einander verstehen, friedlich miteinander leben und Konflikte beilegen können.

Krieg und Gewalt dürfen niemals Lösung für Konflikte sein.

Daher fordern wir die Rückkehr zu einem friedlichen Miteinander in der Ukraine und Russlands Abkehr von kriegerischen Handlungen.

*Declaration of the City of Böblingen
and its twin towns:*

For peace in Ukraine, for peace in Europe

We stand side by side with the people of Ukraine, who have been painfully and sorrowfully subjected to violence by a Russian war of aggression since 24 February 2022.

We are united by the common goal of a cosmopolitan, democratic civil society.

We stand for friendship, for freedom and for international understanding.

We bring people of different origins together so that they can understand each other, live together and resolve conflicts peacefully.

War and violence must never be the solution to conflicts.

Therefore, we demand a return to peaceful co-existence in Ukraine and Russia's renunciation of belligerent actions.



ALBA

Dott. Carlo Bo, Sindaco



BÖBLINGEN

Dr. Stefan Belz, Oberbürgermeister



GLENROTHES/FIFE

Jim Leishman, Provost



KREMS

Dr. Reinhard Resch, Bürgermeister



PONTOISE

Stéphanie Von Euw, Maire



SITTARD-GELEEN

Hans Verheijen, Bürgermeister



SÖMMERDA

Ralf Hauboldt, Bürgermeister